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森 住　　等
和 田 勝 美
栗 原 良 幸
畑 中 雄 太
建 部 卓 也

2021～2022　国際ロータリー会長　シャカール・メータ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　西嶌洋一君（15日）

＊会員誕生日
　髙橋　宏君（13日）

＊入会記念日
　金井良雄君（H30.8.7）
　早嵜慶一郎君（H30.8.7）
　西嶌洋一君（H7.8.8）

第2940回例会（7月27日）☆新型ウイルス感染症予防の為　休会

今日の例会（2021年 8月3日）　休会

「会員増強月間」
担当：会員増強委員会 難波有三君

次回の例会（2021年 8月17日）　休会

「納涼親睦例会」
担当：親睦活動委員長 石村哲也君

会長の時間

みなさん　こんにちは。いつも火曜日のお昼は、商
工会議所で昼食を摂りながら例会に臨み会員同士の
会話、仕事の話だったり、小さなプレッシャーだった
り普段の日常では学べないことを学べる火曜日でし
たが、コロナ禍で通常の例会が出来ず休会という形
を取らせていただきました。

自由で和やかな時を過ごすのが難しい昨今です
が、リモートでの例会ができればと考えています。

7月27日の例会時間に、７名でZOOMで練習をさ
せていただき、問題点の洗い出しをしました。（栗原
幹事・滝澤SAA・和田副会長・市川前幹事・畑中副
幹事・事務局浅井さん・森住）

少し不便ですが、人と人とが接しない方法として
はとても役に立つアイテムだと思います。まだまだ
私自身がZOOM等不慣れなので、もっと知識を重ね
てリモート会議をスムーズに行えるよう努力してい
きます。なるべく早く例会が出来ればと思います。

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・クラブ活性化ワークショップ開催方法変更につ

いて
全てオンライン開催に変更

・世話クラブカウンセラー・クラブ米山担当者研
修会のご案内
日時：2021年8月21日（土）14：00 ～ 16：30
（受付13：30開始）

場所：藤沢商工会議所　ミナパーク6階（多目的
ホール）

基調講演：米山奨学会常務理事　相澤光春様
　　　　　よねやま親善大使　　李　昱昊様
研修会：世話クラブカウンセラーの役割、
　　　　米山危機管理について

幹事報告

◎例会変更
・座間ＲＣ

7月28日（水）休会
8月 4日（水）Zoom例会　点鐘　12：30
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東京オリンピック2020の開会式が、先週の金曜日７月２３日にオリンピックスタジアムで行われ、正にオリ
ンピック期間の真最中となります。昭和３９年西暦１９６４年に開催された前回の東京オリンピックから、半
世紀以上の実に５７年振りの東京開催となります。本来であれば両手を挙げて歓迎し、世界の全人類の為に、
全スポーツの成長の為にも盛大に行われ観光立国を目指す日本国としても、数年来の訪日外国人インバウン
ドの増加や、一昨年のラグビーワールドカップ日本大会などで弾みをつけ、更に東京オリンピック２０２０に
て、観光立国の基盤に大きく前進する事と皆が関心を寄せておりました。

　しかしながら現実は大きくかけ離れることになりました。世界中で猛威を振るう新型コロナウイルスの
感染拡大による未曾有の危機となっています。生活環境、社会環境と日々の生活に変化があったのは日本国民
の殆どが肌で感じている事と思います。またコロナ禍において営業に大きな支障をきたしている業種は数え
きれない程あり、その中でも飲食業やホテル旅館などの観光業が最も影響を受けている業種となります。

一番最近のニュースでは、西武ホールディングスがホテルなど４０施設を1000億円超で売却するとありま
した。ザ・プリンスパークタワー東京・札幌プリンスホテル・琵琶湖大津プリンスホテルなど１０ホテルや
ゴルフ場・スキー場などのレジャー施設の資産売却で収益を確保する。

近鉄グループホールディングスは、１０月１日付で8軒のホテルをアメリカの投資ファンドブラックストー
ンに売却する。都ホテル京都八条・ホテル近鉄ユニバーサルシティ・都ホテル博多・神戸北野ホテル・都リゾー
ト志摩ベイサイドテラス・都リゾート奥志摩アクアフォレスト・都ホテル岐阜長良川・都ホテル尼崎となり
売却額は４００億円超。

藤田観光は、東京で「ホテル椿山荘東京」を運営するほか、ワシントンホテルやホテルグレイスリーなどを全
国で展開。コロナ禍で業績が低迷し、2020年1 ～ 12月の決算で純損益が過去最大の224億円の赤字になった。
債務超過の寸前まで追い込まれ、資金確保のため太閤園の売却を余儀なくされた。太閤園の開業は1959年。明
治時代に関西財界で活躍し、藤田観光のルーツにもかかわる藤田伝三郎氏の邸宅跡地に立つ。2万平方メート
ルを超える日本庭園に築100年余りの料亭があるが6月末で営業を終了した。また同グループは関西空港の対
岸にある関西エアポートワシントンホテル（大阪府泉佐野市）の営業も１１月３０日に終了すると発表した。

阪急阪神ホールディングスは、グループホテル６軒の営業を順次終了すると発表した。
大阪新阪急ホテルなど６ホテルを令和７年度末ころまでに順次終了する。
電鉄系ホテルや他ホテルグループでも、売却や閉館などを目にする日々が続いており、その中には格調と伝

統を誇る施設が業績悪化により歴史の幕を閉じる。

レンブラントホテル厚木も宿泊稼働率や宴会稼働率において、一昨年の平時から比べれば大幅な減収と
なっております。そんな中でもオープンエアを楽しむ農業体験付グランピングルーム宿泊プランなどは、ファ
ミリー層から大変支持されています。今だから出来る事、安心安全を第一に皆様に楽しんでいただけるご宿泊
プランやレストランの企画を模索してまいります。今後とも皆様の御愛顧を何卒宜しくお願い申し上げます。

7月21日（水）第111回
厚木RCゴルフコンペの結果は
優勝　常磐　重雄　会員

次回　第112回は10月13日（水）本厚木CCです。
会員皆様の参加をお待ちしております。

「コロナ禍の観光業界」

担当：早嵜慶一郎君

ゴルフ同好会


